
 

 

Warum wählen? 

  

Ein Recht, für das 

so lange gekämpft 

wurde, sollte man 

nicht mit Füßen 

treten. 

Es ist historisch gesehen nicht 

selbstverständlich, dass man 

wählen darf. 

Damit man selbst bestimmen kann,           

wie die Zukunft aussieht. 

Man sollte 

seine Rechte 

auch nützen. 

#EP2019 | #diesmalwähleich 

Ich stimme der  

abgeltungsfreien 

Verwendung im 

Rahmen von polis-

Aktivitäten zu. 

Man muss wählen, 

um das Recht zu 

wählen zu behalten, 

denn es gibt bereits 

Länder, in denen das 

nicht mehr der Fall 

ist. 
Wenn man von seinem Wahlrecht nicht 

Gebrauch macht, unterstützt man indirekt 

Parteien, die man eigentlich gar nicht 

unterstützen möchte. 

Wir sind alle 

Europäer, daher 

sollte man 

mitentscheiden.

https://twitter.com/hashtag/ep2019?lang=de
https://twitter.com/hashtag/diesmalw%C3%A4hleich?lang=de



